

2 8 SET. 2016

RESOLUCIÓN Nº 792

RESOLUCIÓN DEL RECTORADO DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA POR LA QUE SE CONCEDEN LOS PREMIOS EXTRAORDINARIOS DE DOCTORADO 2013-2014, CONVOCADOS POR LA ESCUELA INTERNACIONAL DE DOCTORADO DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA EL 9 DE MARZO DE 2016.

Vista la propuesta de la Comisión Evaluadora de los Premios de Doctorado,

RESUELVO:

Conceder los premios extraordinarios de doctorado de la Universidad de Almería correspondientes al curso 2013-2014 a los siguientes doctores:

| Apellido 1 | Apellido 2 | Nombre |
|----------------------------|------------|-------------------|
| Ciencias Experimentales | | |
| MENDOZA | FERNÁNDEZ | ANTONIO JESÚS |
| SALMERÓN | SÁNCHEZ | ESTEBAN |
| Ciencias Económicas y Empr | esariales | |
| ANTOLÍN | LÓPEZ | RAQUEL |
| Educación | | * |
| FERRIZ | MORELL | ROBERTO FRANCISCO |
| Humanidades | | |
| FERNÁNDEZ | AMADOR | MÓNICA |
| Ingeniería | | |
| CASTILLA | NIETO | MARÍA DEL MAR |
| SALMERÓN | SILVERA | JOSÉ LUIS |
| FERNÁNDEZ | SEDANO | IGNACIO |
| Psicología | | |
| ESTEBAN | GARCÍA | LAURA |
| Salud | | |
| HERNÁNDEZ | PADILLA | JOSÉ MANUEL |

Almería, a 22 de septiembre de 2016

EL RECTOR

Carmelo Rodríguez Torreblanca